

## NOTA INFORMATIVA

### **Conversatorio sobre “La Haya y el Futuro de las Relaciones Peruano-Chilenas”, a cargo del Embajador Luis Marchand Stens**

El 21 de Junio de 2012, tuvo lugar en la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar un Conversatorio sobre “La Haya y el Futuro de las Relaciones Peruano-Chilenas”, a cargo del ex-Canciller de la República Embajador Luis Marchand Stens y participación de los alumnos.

Respecto al tema de la actividad, en palabras introductorias, la Directora Liliana de Torres-Muga destacó los vastos conocimientos y amplia experiencia del doctor Marchand.

Por su parte, con apoyo gráfico en power-point, y la claridad y solvencia que le distinguen, el Embajador Marchand efectuó una detallada exposición sobre la problemática de la delimitación marítima Perú-Chile, antecedentes del caso, la sólida posición jurídica de nuestro país, argumentos del vecino del Sur, y rol de la Corte Internacional de Justicia en el proceso que se ventila en La Haya.

Igualmente, expresó confianza en el futuro de las relaciones peruano-chilenas, por su profundo contenido, en especial debido a los crecientes intercambios comerciales y empresariales y posibilidades de mayor expansión.

Asimismo, el doctor Marchand absolvió diversas preguntas del alumnado y formuló útiles apreciaciones sobre comentarios de los estudiantes.

Aparte de su ilustrativa disertación, el Embajador Marchand dio a conocer a los estudiantes de la Academia algunos “tips” acerca de técnicas de negociación, que les habrán de ser de utilidad cuando más adelante, como funcionarios del Servicio Diplomático, deban promover, defender y sustentar los altos intereses nacionales.

Lima, 22 de Junio de 2012